
Acta reunión CODEP 29 de mayo de 2025. 

 

Comienza 14:05 

 

Presentes: 

Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan 

Profesorxs: Laura Kamenetzky, Alejandro Nadra (se retiró a las 15), Francisco Urbano 

Graduados: Verónica de la Fuente, Martín Klappenbach (virtual), Francisco Velázquez Duarte 

Estudiantes: Magalí Ezeiza 

 

Otrxs: 

Natalia Fernández 
Alejandro Delorenzi 
 
 
0- Informe de dirección (relevamiento de los grupos del FBMC, concursos) 
 
Relevamiento grupos FBMC. El comité evaluador externo (CEE) tiene toda la información e 
intentará resolverlo durante junio. 
 
La Dirección comunica al CODEP que se está trabajando en conjunto con la gestión de la 
Facultad sobre la elección de jurados para los concursos de profesores. Se comenta sobre 
el avance en la conformación de los jurados para los concursos auxiliares. 
 
La dirección comenta sobre la reuniones con la CCCB sobre la implementación de la 
conexión del espacio “pre K” con el espacio de la ex secretaría. Aún no se ha llegado a una 
solución. 
 
1- Determinar si convocar a una reunión departamental en junio para definir cómo se 
comienza el segundo cuatrimestre 
 
Se propone que se haga una asamblea en el marco de las jornadas departamentales (ver 
punto 4). 
 
2- Ordenamiento del uso de equipos de docencia (ej, transiluminador UV) para investigación 
cuando no son usados para docencia y su ubicación física. 
 
Se acuerda que los equipos de docencia tienen que estar ubicados en laboratorios de 
docencia (a menos que no sea posible por razones de tamaño y/o peso, o que requiera ser 
utilizado en un cuarto especializado) durante el período en que sean usados por las 
materias. Se plantea que se comuniquen lxs ministrxs de equipos del IB3 con el bedel y lxs 
docentxs a cargo. Se propone hacer un listado de equipos disponibles, que quede accesible 
a todxs lxs docentes del Departamento. Se acuerda que se debe agregar la huella digital del 
jtp del turno noche al archivo del IB3 para permitir el ingreso sin depender de que haya 
alguien presente en el instituto. Se hace énfasis en que las materias deben asegurar que el 
plantel docente esté capacitado en el uso de los equipos.  



 
3- Propuesta de creación de un título intermedio en la carrera de biología (ver zip adjunto). 
 
Alejando Delorenzi hace una presentación sobre el título intermedio enumerando las 
ventajas que puede tener para lxs estudiantes. Se plantean distintas opciones discutidas en 
la CCCB en función de los contenidos mínimos que tiene que tener el título de bachiller 
universitario. Se acuerda en que es un tema a discutir en profundidad en futuras reuniones. 
 
4- Otros temas a propuesta del codep. 
 
Verónica de la Fuente trae la propuesta de la comisión organizadora para que las Jornadas 
departamentales sean el 10 y 11 de julio. Las jornadas incluirán varias actividades lo que 
hará que duren todo el día. Una de esas actividades será la asamblea de docentes donde 
se discutirá, entre otras cosas, el comienzo del 2do cuatrimestre. 
Se aprueban esas fechas para las jornadas con Asamblea.   
 
5- Se aprueba el curso “Secuenciación de 3ra generación: taller de análisis de datos”. 
Se aprueba el curso “Tópicos de Biología Molecular en Salud, Derechos Humanos y 
Ambiente” 
 


